

小河 光治さん (おがわ こうじ)  
公益財団法人あすのば代表理事

だれひとり子ども・若者が取り残されないように公助と共助を発揮し社会全体で子育てや若者支援をする社会に



相川 裕さん (あいかわ ゆたか)  
社会福祉法人カリヨン子どもセンター理事長

～10代後半のみなさんへ～  
大丈夫、一緒に考えよう  
ひとりぼっちじゃないんだよ



本郷谷 健次さん (ほんごうや けんじ)  
千葉県松戸市長

子育ては、家庭や親だけが担うのではなく、社会みんなで支え合う、助け合うものだと思います。  
「子育て」が「孤育て」にならないように。



駒崎 弘樹さん (こまさき ひろき)  
認定NPO法人フローレンス代表理事

しんどい子育てしている親の皆さん。  
あなたは一人じゃないです。  
子どもはあなたの子であると同時に、  
社会の子なんだから。



## 第1回 孤独・孤立に関するフォーラム ～テーマ「子育て」～ 2021年6月24日 出席いただいた皆さまからのメッセージ集

奥山 千鶴子さん (おくやま ちづこ)  
NPO法人子育てひろば全国連絡協議会理事長

出産・子育て期は、まわりの手を借りて当たり前。  
まわりが応援するのも当たり前。人生のスタート  
が皆に祝福され、孤立させない社会を  
実現しましょう。



渡辺 由美子さん (わたなべ ゆみこ)  
NPO法人キッズドア理事長

困窮は親のせいでも子どものせいでもありません。  
困っている子どもを助けるのは国として、  
大人として当然です。



杉浦 太陽さん (すぎうら たいよう)  
俳優

育児というのは想像以上に大変ですよね。  
社会全体で、子育てをするという大きな視点が、  
孤立・孤育ての解消に繋がっていくと思います。  
親の笑顔は子どもに連鎖します。  
1人で抱え込まないで、  
相談する勇気を持ってください。

